

QUIEREN REINAUGURAR LA GLORIETA ANTES DE FINALIZAR GESTIÓN DE BATRES

Contrarreloj, el Gobierno busca terminar obras en Insurgentes

Propósito. La administración capitalina gastó más de 12 millones de pesos en recuperar esta zona del comercio informal

RODRIGO CEREZO

Con el tiempo encima, las obras de rehabilitación en la Glorieta de Insurgentes avanzan a marchas forzadas, para ser concluidas esta semana, antes del cierre de Gobierno de Martí Batres.

A unos días de finalizar la administración del mandatario capitalino, las obras en la Glorieta de Insurgentes aún lucen inconclusas y con detalles pendientes.

En un recorrido realizado por 24 HORAS, los montículos de arena y cascajo obstruyen el paso de los transeúntes en un perímetro delimitado con malla naranja, mientras la zona que antes era ocupada por comerciantes está cercada con vallas.

Asimismo, hay cajones de lo que será un biciestacionamiento con espacios para 99; sin embargo, trabajadores no dan detalles sobre los avances.

Se albergaba comercio informal, narcomenudeo y prostitución, el Gobierno de la Ciudad de México anunció una inversión de 12 millones 200 mil pesos para la recuperación de la Glorieta de Insurgentes.

Como parte de las acciones programadas, el Gobierno capitalino contempló una intervención de 12 mil 551 metros, hasta la fecha, con un avance del 24 por ciento; previsto para concluir en septiembre de 2024, lo cual ha generado 132 empleos directos e indirectos.

“Estaba la glorieta en mal estado, estaba en descomposición social, con problemas de narcomenudeo, de prostitución, de otros problemas; y bueno, se hizo un saneamiento social y se va a hacer toda una obra pública para el mayor disfrute de toda la gente”, anunció el jefe de Gobierno Martí Batres.

El 8 de septiembre, el mandatario local, en conjunto con la Secretaría de Obras y Servicios, reportó un avance en las obras del 65 por ciento, al informar que los trabajos de rehabilitación concluirán a fin de mes, antes del cierre de su administración.

Entre los trabajos de recuperación se instalará un Módulo de Policía Turística. También se va a incorporar un Laboratorio de Derechos Humanos a cargo de la Secretaría de Bienestar, que va a tener un espacio multimodal.

Además, se hará una renivelación de los respiraderos y una restauración del Monumento “El Sereno”, que al momento de la rehabilitación luce ausente en su sitio al centro de la Glorieta.

Asimismo, se contempla la sustitución de luminarias, la eliminación de grafitis en muros y el mejoramiento de las áreas verdes.

“Esta obra se va a estar inaugurando a fines de septiembre, estamos apurando para que sea lo más pronto posible, pero está previsto que se termine antes de que termine esta administración”, prometió el jefe de Gobierno.

También incluye la creación de nuevos espacios que atenderán necesidades específicas de la comunidad, se instalará un Módulo de Policía Turística de 198 metros cuadrados, con capacidad para 120 elementos para fortalecer la seguridad en la zona.





Hemos trabajado con los comerciantes para encontrar alternativas, la Glorieta no será un área para comercio informal en el futuro, pero estamos buscando ubicaciones que no afecten el tránsito”

RICARDO RUIZ SUÁREZ, secretario de Gobierno



MISIÓN. Trabajadores de la obra, laboran sin parar para tener lista la Glorieta de Insurgentes antes del próximo viernes 4 de octubre.

